

El PNV reclama pasos para crear la Biblioteca de Euskadi en Donostia

Pasos efectivos para que la Biblioteca de Euskadi se ubique en San Sebastián. Concretamente, en las instalaciones del Koldo Mitxelena. Es lo que pidió ayer el portavoz del PNV en el Consistorio, Eneko Goia, quien, tras avanzar que este proyecto gozará de la aceptación unánime de la Corporación en el Pleno municipal que se celebrará el próximo martes, apuntó que la declaración institucional que presentará su grupo va encaminada a conseguir su materialización.

El proyecto de un centro bibliográfico del País Vasco en la capital guipuzcoana, que además se orienta a la consulta y la investigación internacionales relativas a la cultura vasca, tiene su origen en el año 2007, cuando el Parlamento Vasco aprobó la Ley de Bibliotecas de Euskadi y estableció que la cabecera del sistema, la biblioteca que hoy se planea en San Sebastián, se encargaría de realizar las tareas de coordinación dirigidas a recoger, conservar y difundir el patrimonio bibliográfico de Euskadi. Lo recordó ayer la edil nacionalista Miren Azkarate, quien señaló que, un año después, el Gobierno Vasco, la Diputación de Gipuzkoa y el Ayuntamiento llegaron a un acuerdo sobre los principios impulsores básicos del proyecto Tabakalera. Uno de ellos establecía la conveniencia de organizar infraestructuras culturales en torno a este proyecto, y una de las líneas para alcanzar este objetivo radicaba en la ubicación de la biblioteca vasca en el Koldo Mitxelena.

El estado de la obra del proyecto de Tabakalera "no debería generar dudas en una infraestructura que no necesita de grandes inversiones", a juicio de los jeltzales, que creen que la biblioteca supone una pieza más de ese puzzle "que nos puede llevar a ser referente cultural de Euskadi".